

### アメリカ・オハイオ州ライマ市 青少年訪問団来訪

6月12日(木)から17日(火)までの6日間、姉妹都市のライマ市から、ライマ姉妹都市協会の青少年訪問団15人が来訪され、3泊のホームステイを経験するなど交流を深めました。

13日(金)は、町内の中学校を訪問。播磨中学校では、数学や理科の授業の参観後、実際に筆を持って習字にもチャレンジしました。播磨南中学校では、生徒と一緒に昼食後、音楽の授業では一緒に歌を歌ったり、数学の授業に参加して問題を解いたりしました。他にもスイカ割りを経験するなど、楽しいひと時を過ごしました。

学校訪問後は、野添北公園の蓬生庵でお茶席を体験しました。県立考古博物館、大中遺跡を見学した訪問団は、夜には播磨町国際交流協会主催の歓迎会に出席しました。歓迎会では、約100人の参加者が訪問団を歓迎。ホストファミリーとの対面後、「弾」「まめ弾」による和太鼓演奏で大いに盛り上がりました。3泊をそれぞれのホストファミリーと過ごした訪問団は、16日(月)に播磨町を後にし、17日(火)に名残を惜しみつつ帰国しました。



▲日本の生徒との交流



▲習字にチャレンジ



▲お茶席体験

### リフレッシュ瀬戸内 新島南護岸を清掃しました

6月17日(火)、人工島の企業が集まる新島連絡協議会による清掃活動、「リフレッシュ瀬戸内」が実施されました。

この日は、日差しが強く風の強い天候でした。午前中の島内一斉清掃に続いて午後、約150人の方が活動に参加しました。東西に分かれてゴミを分別しながら広い集め、約1時間後に収集車にすべて積み込みました。作業を終えた人に話を聞くと、「今年は、ゴミが少なめだった」との声が多く、安心した様子で汗をぬぐっていました。



▲播磨灘を望む護岸を美しくしました

### 子育て支援センターの七夕まつり

7月1日(火)、北部及び南部子育て支援センターでは、七夕まつりが催されました。用意された大きな竹笹に親子でかざり付けをして、短冊に思い思いの願いごとを書き込んで、結び付けていきました。「トイレおしっこができますように」「元気な赤ちゃんが生まれますように」「早くおしゃべりができますように」「かっこいいメンズになりますように」「プリキュアになりますように」「病気に負けない元気な子になくれ」などが見られます。



北部では、お母さんたちのサークルが司会進行をして、七夕にちなんだお話や劇、メロディーベル演奏をして盛り上げてくれました。



### 東播磨ふれあいネット (BAN-BANテレビ 11チャンネル) 播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の情報番組です。

8月の放送予定 (収録場所 高砂市)

前半 8月4日(月)~17日(日)

- 特集 避暑に最適! 播磨ふれあいの家「多々良木山荘」(播磨町)
- ふれあいインフォメーション (各市町からのお知らせ)

後半 8月18日(月)~31日(日)

- 特集 脱メタボ作戦! 町ぐるみ健診を受けましょう!(稲美町)
- ゆうゆうライフ (高砂市)

放送時間 (第1・3月曜日の①以外は再放送) 30分番組

- 月・水・金 ①午前10時 ②午後2時 ③午後7時30分 ④午後11時30分
- 火・木 ①午前9時30分 ②午後4時 ③午後9時30分
- 土・日 ①午前8時 ②午前11時30分 ③午後5時 ④午後9時

## いいね! はりま

町政  
レポート  
No.19



▲JR土山駅南側に花が植えられました

■「笹の葉さ~らさら 軒端に揺れて お星様さ~らきら 金銀砂子…」今年はどうな願いを短冊にしたためられたのでしょうか。いつまでも美しい夜空が仰げる地球であって欲しいですね。地球環境を考える上で、一人ひとりができることは、まだまだありそうですね。

■加古郡衛生事務組合の視察で、三木のリサイクルセンターに行きました。播磨町・稲美町で収集されたプラスチックゴミはこの施設に運びこまれ、いくつかの工程を経た後、RPFといった固形燃料に生まれ変わります。石油・石炭の代替燃料として、製紙会社などでボイラー燃料として利用されています。各ご家庭で分別を徹底していただき、行政や企業がゴミの再利用をさらに進めていくことで、地球温暖化防止に少しは貢献できるのではと思っています。

■土山駅南の町有地については、複合交流センターの建設が議会での賛成がいただけないまま凍結状態にあります。暫定的な利用として、諸団体や地域の方々に空き地のままご利用いただけないかと、整地を検討しましたが、整地だけでも大変高額な整備費が必要とのこと。しかし播磨町の玄関口であり、日々通勤・通学などでも利用が大変多い通りともなっていることから、雑草処理だけではなく、もう少し美しくできないかと思っていたところ、NPO法人スポーツクラブ21はりまより、社会貢献として協力のお申し出がありました。現在、周囲にプランターを置き、色とりどりの花を咲かせていただいております。また、フェンス内部にレッドクローバーの種を蒔いていただきました。梅雨の時期で、一雨ごとに芽が出て、クローバーの茎や葉が伸びてくるのが楽しみで、私も時々帰りに寄っては眺めています。お近くを通られたら、ちょっとのぞいて見てくださーいね。

播磨町長 清水ひろ子

## わんぱくはりまっ子



かなはし たいち  
金橋 汰知くん(8ヵ月)  
北野 添

はじける笑顔にもうメロメロです!  
父・母より



このコーナーに出ていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話をお願いします。

### 楽屋裏

暑い夏、本番です。私は常時無防備に外を歩くので、既に真っ黒に日焼けしています。暑いのは嫌いじゃないのですが、食が細くなるので毎年夏バテしてしまいます。今年こそ元気に夏を楽しもう。ということでこの夏は、いくつか取材に行けるでしょうか。まつり、講座、体験活動、キャンプなど、皆さんにお会いできることを楽しみにしています。

もちろん、今月の広報はりまにも催し案内が多く掲載されています。6月号、7月号掲載の事前申し込みが必要な催しは、例年よりも早く定員に達しているものが多くありますが、当日参加が可能な催しもあります。申し込み方法をチェックして、ぜひ、お出掛けください。(宮)